



Die falsche Halloween-Nacht: Was stimmt mit dem Text nicht?

Rätselgeschichte

Endlich ist der lang ersehnte Tag gekommen: der 31. September. Die Kinder haben wochenlang Kostüme aus alten Zeitungen gebastelt. Diese besondere Art der Vorbereitung haben sie aus einem alten Schulbuch über Halloween-Bräuche gelernt. Die Kinder können es kaum erwarten, nach draußen zu gehen. Sie stecken ihre Köpfe durch Papierschlaufen und werfen sich ihre selbst gebastelten Tüten über die Schulter. Nach einem kurzen Familienfoto geht es los. Die Straßen und Gassen füllen sich mit Hexen, Zombies, Gespenstern und sogar ein paar Feen und Einhörnern. Die Kinder klingeln an jeder Tür und rufen im Chor: "Gebt uns Kekse, sonst tanzen wir!"

Die Nachbarn sind vorbereitet und öffnen lächelnd ihre Türen. Wie immer füllen sie die Tüten der Kinder mit Zigaretten und Bier. Einige Nachbarn sind besonders großzügig und legen sogar ein paar Lottoscheine dazu.

Zu Hause wartet die Familie sehnsüchtig auf die Rückkehr der kleinen Abenteurer. Die Beute wird auf dem Küchentisch ausgebreitet und sorgfältig sortiert. Es gibt sogar eine kleine Siegerehrung: Wer die meisten Zigaretten gesammelt hat, bekommt einen Sonderpreis - ein Abendessen im nahe gelegenen MC Donalds.

Während sich die Kinder über ihre Beute freuen, sitzen die Eltern im Wohnzimmer und stoßen mit einem Glas Wein an. Sie freuen sich, dass ihre Kinder dieses rein amerikanische Fest, das durch den Film "Harry Potter" bekannt wurde, so toll finden. "Gut, dass Halloween immer auf einen Samstag fällt", meint die Mutter, "sonst hätten die Kinder morgen bestimmt Probleme in der Schule".

Jetzt bist du dran! Welche Aussagen in der Geschichte sind falsch?

Die Lösung

- Der 31. September: Halloween ist erst am **31. Oktober**.
- Kostüme aus alten Zeitungen: Der Brauch, sich zu verkleiden, hat nichts mit alten Zeitungen zu tun.
- "Gib uns Kekse, sonst tanzen wir": Der eigentliche Spruch lautet "**Süßes, sonst gibt's Saures!**"
- Zigaretten und Bier: An Halloween werden **Süßigkeiten verschenkt**, keine Zigaretten oder Bier.
- Lottoscheine: Diese sind definitiv keine traditionelle Halloween-"Beute".
- Das Halloween-Fest aus "Harry Potter": Die Tradition von Halloween ist älter und stammt nicht aus dem Film "Harry Potter".
- Halloween ist immer ein Samstag: **Halloween fällt auf den 31. Oktober, egal an welchem Wochentag.**

